

## Über 3600 Euro an Gießener Tafel

### BID Katharinenviertel mit Spendenaktion aktiv – Bühne vor Galeria Kaufhof aufgebaut

GIESSEN (abe). „Gießener für Gießener“, so lautete das Motto der Spendenaktion zugunsten der Gießener Tafel, zu der die Initiative BID Katharinenviertel während des Weihnachtsmarktes im vergangenen Jahr aufgerufen hatte.

Das BID Katharinenviertel ist eine Interessengemeinschaft der im Katharinenviertel ansässigen Geschäfte. Auf die Aktion aufmerksam gemacht wurde unter anderem durch eine Bühne vor dem Eingang der Galeria Kaufhof, auf der während des Weihnachtsmarktes lokale Bands und Musiker auftraten, sowie durch eine Backaktion, für die sich auch Oberbürgermeister Heinz-Peter Haumann für einige Stunden hinter das Waffeleisen stellte. Voll Freude übergab der Vorstand des BID Katharinenviertel den Spendenerlös in Form eines Schecks über 3659 Euro an die Leitung der Tafel. „Wir sind sicher, dass das Geld die richtigen Personen erreicht“, so Pamela



Bei der Spendenübergabe (von links): Andreas Walldorf, Helmut Magel, Pamela Schlehuber, Holger Claes und Rüdiger Kowalsky. Bild: Beck

Schlehuber, Geschäftsführerin der Galeria Kaufhof. Bei der Arbeit der Tafel gehe es dabei um mehr als nur Essen, erklärte

Holger Claes von der Gießener Tafel: „Die Essensausgabe bietet auch die Möglichkeit, Kontakte zu knüpfen.“